

SOCIÉTÉ DES NATIONS

Recueil des Traités

*Traités et Engagements internationaux
enregistrés par le Secrétariat de la
Société des Nations*

LEAGUE OF NATIONS

Treaty Series

*Treaties and International Engagements
registered with the Secretariat of the
League of Nations*

SOCIÉTÉ DES NATIONS

Recueil des Traités

*Traités et Engagements internationaux
enregistrés par le Secrétariat de la Société des Nations*

VOLUME CLXXVI

1937

N° 4053-4077

TABLE DES MATIÈRES

	Pages
N° 4053. — Albanie, Allemagne, Arabie Saoudienne, République Argentine, Autriche, etc. (Union postale universelle) :	
Arrangement concernant les recouvrements, et règlement d'exécution. Signés au Caire, le 20 mars 1934	9
N° 4054. — Albanie, Allemagne, Arabie Saoudienne, République Argentine, Autriche, etc. (Union postale universelle) :	
Arrangement concernant les abonnements aux journaux et écrits périodiques, et règlement d'exécution. Signés au Caire, le 20 mars 1934	55
N° 4055. — Norvège et Uruguay :	
Convention de commerce et de navigation, avec protocole final, signés à Montevideo, le 4 avril 1936, et échange de notes y relatif de la même date	115
N° 4056. — Etats-Unis du Brésil et Norvège :	
Echange de notes comportant un accord commercial provisoire. Rio de Janeiro, le 27 juillet 1936	125
N° 4057. — Etats-Unis d'Amérique et Etats-Unis du Brésil :	
Accord relatif à une mission militaire des Etats-Unis d'Amérique au Brésil. Signé à Rio de Janeiro, le 12 novembre 1936	133
N° 4058. — Grande-Bretagne et Irlande du Nord et Uruguay :	
Accord concernant le commerce et les paiements, avec protocole et accord complémentaire, signés à Londres, le 26 juin 1935, et notes y relatives de la même date	153
N° 4059. — Grande-Bretagne et Irlande du Nord et Egypte :	
Echange de notes comportant un accord en vue de faciliter les relations commerciales entre l'Egypte et la Palestine. Ramleh et Le Caire, le 18 août 1936	177

LEAGUE OF NATIONS

Treaty Series

*Treaties and International Engagements
registered with the Secretariat of the League of Nations*

VOLUME CLXXVI

1937

Nos. 4053-4077

TABLE OF CONTENTS.

	Page
No. 4053. — Albania, Germany, Saudi Arabia, Argentine Republic, Austria, etc. (Universal Postal Union) :	
Agreement concerning the Collection of Bills, Drafts, etc., and Detailed Regulations. Signed at Cairo, March 20th, 1934	9
No. 4054. — Albania, Germany, Saudi Arabia, Argentine Republic, Austria, etc. (Universal Postal Union) :	
Agreement concerning Subscriptions to Newspapers and Periodicals, and Detailed Regulations. Signed at Cairo, March 20th, 1934	55
No. 4055. — Norway and Uruguay :	
Convention of Commerce and Navigation, with Final Protocol, signed at Montevideo, April 4th, 1936, and Exchange of Notes relating thereto of the same Date	115
No. 4056. — United States of Brazil and Norway :	
Exchange of Notes constituting a Provisional Commercial Agreement. Rio de Janeiro, July 27th, 1936	125
No. 4057. — United States of America and United States of Brazil :	
Agreement concerning a Military Mission of the United States of America to Brazil. Signed at Rio de Janeiro, November 12th, 1936	133
No. 4058. — Great Britain and Northern Ireland and Uruguay :	
Agreement regarding Trade and Payments, with Protocol and Supplementary Agreement, signed at London, June 26th, 1935, and Notes relating thereto of the same Date	153
No. 4059. — Great Britain and Northern Ireland and Egypt :	
Exchange of Notes constituting an Agreement to facilitate Commercial Relations between Egypt and Palestine. Ramleh and Cairo, August 18th, 1936	177

	Pages
N° 4060. — Grande-Bretagne et Irlande du Nord et Grèce :	
Accord relatif à l'exemption réciproque de la double imposition en ce qui concerne certains bénéfices ou gains réalisés par l'intermédiaire d'une agence. Signé à Athènes, le 17 septembre 1936	185
N° 4061. — Estonie et Suède :	
Echange de notes comportant un arrangement relatif au régime des importations de viande estonienne en Suède. Stockholm, le 8 février 1937	193
N° 4062. — Allemagne, Belgique, Brésil, Chili, Danemark, etc :	
Convention internationale pour l'unification de certaines règles concernant les immunités des navires d'Etat, signée à Bruxelles, le 10 avril 1926, et protocole additionnel, signé à Bruxelles, le 24 mai 1934	199
N° 4063. — Bulgarie et Yougoslavie :	
Traité d'amitié. Signé à Belgrade, le 24 janvier 1937	221
N° 4064. — Grande-Bretagne et Irlande du Nord et Irak :	
Convention concernant les actes de procédure en matière civile et commerciale, signée à Bagdad, le 25 juillet 1935, et échanges de notes relatifs à <i>a)</i> l'application à l'Ecosse de la convention susmentionnée, Bagdad, les 3 février et 4 mars 1937, et <i>b)</i> l'application à la Rhodésie du Sud de la convention susmentionnée, Bagdad, les 11 mai et 8 juin 1937	229
N° 4065. — France et Suède :	
Echange de notes comportant un arrangement commercial. Paris, le 17 février 1937 ...	267
N° 4066. — Chine et Lettonie :	
Traité d'amitié. Signé à Londres, le 25 juin 1936	275
N° 4067. — Estonie et Lettonie :	
Accord modifiant l'Accord de clearing du 10 avril 1935, avec protocole, signés à Riga, le 10 février 1937, et échange de notes y relatif de la même date	287
N° 4068. — Estonie et Lettonie :	
Protocole, signé à Riga, le 10 février 1937, complétant le Protocole du 7 décembre 1935, additionnel au Protocole signé à Riga le 14 novembre 1932, complétant l'Accord additionnel au Traité économique provisoire entre les deux pays	295
N° 4069. — Iran et Union des Républiques soviétiques socialistes :	
Traité d'établissement, de commerce et de navigation, avec protocole final et annexe, signés à Téhéran, le 27 août 1935, et échange de notes y relatif de la même date ...	299
N° 4070. — Iran et Union des Républiques soviétiques socialistes :	
Convention relative à la lutte contre les sauterelles dans les régions limitrophes des deux pays. Signée à Téhéran, le 27 août 1935	335

	Page
No. 4060. — Great Britain and Northern Ireland and Greece :	
Agreement for the Reciprocal Exemption from Income Tax on Certain Profits or Gains arising through an Agency. Signed at Athens, September 17th, 1936.	185
No. 4061. — Estonia and Sweden :	
Exchange of Notes constituting an Arrangement regarding the Regime applicable to the Importation of Estonian Meat into Sweden. Stockholm, February 8th, 1937 ...	193
No. 4062. — Germany, Belgium, Brazil, Chile, Denmark, etc. :	
International Convention for the Unification of Certain Rules relating to the Immunity of State-owned Vessels, signed at Brussels, April 10th, 1926, and Additional Protocol, signed at Brussels, May 24th, 1934	199
No. 4063. — Bulgaria and Yugoslavia :	
Treaty of Friendship. Signed at Belgrade, January 24th, 1937	221
No. 4064. — Great Britain and Northern Ireland and Iraq :	
Convention regarding Legal Proceedings in Civil and Commercial Matters, signed at Bagdad, July 25th, 1935, and Exchanges of Notes regarding (a) the Extension to Scotland of the above-mentioned Convention, Bagdad, February 3rd and March 4th, 1937, and (b) the Extension to Southern Rhodesia of the above-mentioned Convention, Bagdad, May 11th and June 8th, 1937	229
No. 4065. — France and Sweden :	
Exchange of Notes constituting a Commercial Arrangement. Paris, February 17th, 1937	267
No. 4066. — China and Latvia :	
Treaty of Amity. Signed at London, June 25th, 1936	275
No. 4067. — Estonia and Latvia :	
Agreement modifying the Clearing Agreement of April 10th, 1935, with Protocol, signed at Riga, February 10th, 1937, and Exchange of Notes relating thereto of the same Date	287
No. 4068. — Estonia and Latvia :	
Protocol, signed at Riga, February 10th, 1937, completing the Protocol of December 7th, 1935, additional to the Protocol signed at Riga on November 14th, 1932, supplementing the Additional Agreement to the Provisional Economic Treaty between the Two Countries	295
No. 4069. — Iran and Union of Soviet Socialist Republics :	
Treaty of Establishment, Commerce and Navigation, with Final Protocol and Annex, signed at Teheran, August 27th, 1935, and Exchange of Notes relating thereto of the same Date	299
No. 4070. — Iran and Union of Soviet Socialist Republics :	
Convention regarding the Campaign against Locusts in the Districts bordering on the Frontier between the Two Countries. Signed at Teheran, August 27th, 1935... ..	335